

Fosis ejecuta programa de capacitación sociolaboral para personas con discapacidad

Durante 16 meses trabajó el Fosis junto a la Universidad de Las Américas en el proyecto Agencia Inclusión Laboral, el cual apoyó a 50 personas discapacitadas para fomentar la inclusión sociolaboral a través del desarrollo de competencias y acompañamiento en la colocación laboral.

La iniciativa, que implicó una inversión superior a los \$50 mi-

llones y se enmarcó en los programas Innova Fosis que se desarrollaron en la Región durante el año 2024. La idea fue apoyar a hombres y mujeres discapacitadas de comunas del Gran Concepción que estuviesen buscando empleo por primera vez, ocupados precarios o desempleados y que tuviesen un Registro Social de Hogares dentro del 60% más vulnerable.

Entre las empresas con las que se articuló la opción de pasantías (remuneradas y no remuneradas), procesos de sensibilización y contratación están: Inmunomédica, Essbio, Sodimac, Verlutys, Urbani y la misma UDLA. La gestión de estos espacios tuvo por finalidad abrir nuevas vías de inclusión y diversidad, en línea con la Ley 21.015.

El director regional del Fosis, Richard Carrillo, indicó que "pilotar con este tipo de instituciones que están tratando de innovar en investigación, es fundamental para que luego, desde esa mirada, y con esa experiencia, podamos tener políticas públicas que se ajusten mucho más a las necesidades de la población más vulnerable".



La capacitación se realizó junto a Universidad Las Américas.